

Défi n°4

Fiche action n°3

***Des sentiers et des hommes où comment
Guichen Pont-Réan est devenue une ville
pionnière d'artistes marcheurs***

Défi n°4 - Fiche action n°3

Pourquoi c'est important ?

Guichen Pont-Réan possède une multitude de sentiers de randonnée connectés au centre-bourg. Prendre le dessus sur la voiture c'est aussi encourager la marche pour les habitants et les touristes de proximité qui ne pourront plus aller bien loin se balader. Et pour l'encourager, quoi de mieux que l'imaginaire. Chaque année, depuis 2022, un artiste est invité en résidence pour documenter un sentier, cartographier la commune, imaginer des oeuvres qui accompagnent la balade, imaginer une signalétique sensible. Chaque centre-bourg possède son point de départ où l'on peut s'équiper de cartes et de conseils pour partir à l'aventure !

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ Inviter des artistes marcheurs en résidence

→ Identifier un "centre de la marche" par commune : la Chapelle de la Massaye à Pont-Réan ? Galatée à Guichen ?

→ Organiser des traversées collectives pour donner envie de parcourir le territoire

Défi n°4 - Fiche action n°3

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Le Pays

L'école parallèle imaginaire en résidence artistique au théâtre de Bécherel a imaginé un circuit pour tracer les contours du pays de Bécherel. Un événement participatif de deux jours a permis de l'inaugurer en juillet 2022.



The Walking Institute

A Hunthley en Ecosse, un institut de la marche a été créé pour redynamiser cette ancienne cité minière. Des artistes marcheurs ont tracé et documenté des chemins en complicité avec les habitants que de nombreux touristes viennent chaque année découvrir. Boost assuré !

